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Matching and Bias Circuits 

As shown in the circuit schematic on the next page, the uPG2314T5N requires relatively simple 

matching circuits. The inductor L1 is for input matching and should be placed close to the 

device. At the output essentially no matching circuit is required. L2 functions as an RF choke and 

C2 is DC block capacitor.  

The uPG2314T5N is a two stage PA. The first stage bias is through Vcc1. A small section of 

transmission line between the device and the bypass capacitor, C1, is needed to provide enough 

isolation between RF and DC paths.  

Output Power Control 

The output power of uPG2314T5N can be adjusted by the voltage on Vcont pin. The control 

curve is shown on the data sheet. To turn off the PA, Vbias+Venable pin should be set to 0V.  

PCB Information 

The PCB is Getek two layer board. The board thickness is 28mil.  

Typical Performance  

Refer to the data sheet for typical performance curves.  
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      Компания «Life Electronics» занимается поставками электронных компонентов импортного и 
отечественного производства от производителей и со складов крупных дистрибьюторов Европы, 
Америки и Азии. 

С конца 2013 года компания активно расширяет линейку поставок компонентов по направлению 
коаксиальный кабель, кварцевые генераторы и конденсаторы (керамические, пленочные, 
электролитические),  за  счёт заключения дистрибьюторских договоров 

      Мы предлагаем: 

 Конкурентоспособные цены и скидки постоянным клиентам. 

 Специальные условия для постоянных клиентов. 

 Подбор аналогов. 

 Поставку компонентов в любых объемах, удовлетворяющих вашим потребностям. 
 

 Приемлемые сроки поставки, возможна ускоренная поставка. 

 Доставку товара в любую точку России и стран СНГ. 

 Комплексную поставку. 

 Работу по проектам и поставку образцов. 

 Формирование склада под заказчика. 
 

 Сертификаты соответствия на поставляемую продукцию (по желанию клиента). 

 Тестирование поставляемой продукции. 

 Поставку компонентов, требующих военную и космическую приемку. 

 Входной контроль качества. 

 Наличие сертификата ISO. 
 

       В составе нашей компании организован Конструкторский отдел, призванный помогать 
разработчикам, и инженерам. 

  Конструкторский отдел помогает осуществить: 

 Регистрацию проекта у производителя компонентов. 

 Техническую поддержку проекта. 

 Защиту от снятия компонента с производства. 

 Оценку стоимости проекта по компонентам. 

 Изготовление тестовой платы монтаж и пусконаладочные работы. 
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